





まだまだ寒い日が続いていますが、子ども達は元気いっぱいにお友だちと遊ぶことを楽し んでいます。

はやいもので今年度も残り 2 か月となりました。子ども達は 1 日の中でも大きく成長して いきます。そんな姿を大切に見逃さず、子ども達や保護者の皆様と一緒に共有していきたい です。また、寒さに負けず健康に過ごしていきたいと思います。



2月のねらい 禅定静寂(ぜんじょうせいじゃく)

よく考え、落ち着いた暮らしをしよう

思いつきでそのまま行動してしまうと失敗しやすいです。よ く考えてから発言・行動に移すことで落ち着いた生活をするこ との楽しさを感じられるといいですね。

お知らせ・おねがい

- 🕸 咳・鼻水・発熱など体調を崩すお子様が多くなってきました。体調の悪い時は無理をせず、 早めの受診をお願いします。
- ♥ コロナ、インフルエンザ、RS、ヒトメタニューモウイルス等感染症が流行しています。お気を 付けください。鼻水、咳の症状が続くときは早めの受診をお願いします。
- 🕸 保育園で体調が悪くなったときはご家庭に連絡をいたします。外出等で連絡がとれない方 がおみえになります。連絡先が違うときは保育園にお知らせください。
- 💩 服の袖やズボンの裾が長いお子様がいらっしゃいます。遊具などに引っかかったり、すべ って転んでしまう危険性がありますので、お子様のサイズに合った服を着ましょう。
- 🕸 送迎の際は、車の出入りが多く大変危険です。駐車場ではお子様の手を離さないようお願 いいたします。また、送迎される時は、車のエンジンは必ず切ってください。

行事のお知らせ



・3日 節分会………新聞紙を丸めて作った豆で豆まきをします。鬼を見て泣き出してしまう 子もいるかな? 年長組は、善光寺に行きます。

生活発表会……お家の方に見に来てもらい、発表することをとても楽しみにしていま す。温かい拍手をお願いいたします。

・14 日 涅槃会……2月の仏事のことです。花まつりや成道会と並ぶ、仏教三大行事のひと つで4月8日の花まつりはお釈迦様が誕生した日、12月8日の成道 会は悟りをひらいた日、そして 2 月 15 日の涅槃会が亡くなられた日 です。園では礼拝をいたします。

・20 日 お話どんぐり…どんな楽しいお話が聞けるかな。楽しみですね。



と不安になる子もいます。

恐々握手をする子もいます。

きますね。

自分の心の中に住んでいる嫌な鬼をやっつ

けます。節分が過ぎるといよいよ春がやって

今年の節分は2月2日。2日は日曜日ですので保育園 の節分会は2月3日(月)に行います。保育園に鬼さん が来てくれます。 恵方巻は 1月 31日に食べます。2月 3日は立春₹春はそこまで来ていますが、まだまだ寒い日が 続きます。体調管理には十分お気を付けください。

3月の行事予定

- 4日 お茶の時間 年長交通安全教室
- 5日 体操教室
- 健康診断(午後)
- 12日 体操教室
- 13日 お別れ遠足
- 14日 英語であそぼう
- 26日 修了式

(変更になることがあります)

 \Box

曜

| ± 1

水

木

金

 \pm

日

11 火 建国記念日

12 水 体操教室

13 木 お話タイム

18 火 誕生会

20 木 お話どんぐり

24 月 振替休日

火 25

水

木

14 金 涅槃会 えいごであそぼう

体操教室

21 金 英語であそぼう(長)

日 天皇誕生日

体操教室

10 月

15 | +

16 🗄

17 月

19 | 水 |

22 +

23

26

27

28 金

7

8

| 月 | 節分会

火 命を守る訓練

体操教室

牛活発表会

2 日

行

- 3日 命を守る訓練

- 6日 お話タイム
- 7日 英語であそぼう
- 10日 縄跳び大会

- 19日 誕生会
- 21日 身体測定
- 24日 お別れ会
- 27日 卒園式

\$\frac{1}{2}\tau^* \frac{1}{2}\tau^* \frac{1}{2}





もうすぐ安桜山展望台!



ちゅうりっぷ組の散歩に一緒に出かけました。場所は安桜山、目的は「山の上にある家(展望台)に鬼が住んでいるか見に 行く」です 🌣 節分が近くなると、安桜山に鬼が出るとか、出ないとか・・・。

久しぶりのちょっぴり遠出の散歩、初めての展望台までの山登り。善光寺までは本町を歩いて行きます。「あ!これ保育園 にもある! |指さした方を見ると、関市が登場する「怪獣ヤロウ! |のポスターがあちらにもこちらにも貼ってありました 🦫 山道は 落ち葉で慎重に登らないと滑ります。岩場は手を使わないと登れない場所もあります。「こわい~ 🧩 という子もいましたが、保 育士と手を繋いで登り、みんな一緒に登れました。転んで手の平や、膝をすりむく子もいましたが、手当てすると、「また登りた いと話していました。大人が「怪我しないかな、登れるかなと不安なことも、事前に下見、準備をし、言葉のかけ方やサポート の工夫次第で、3歳児でもやれる力が発揮できるのだなと実感。何にもまして、私たち保育士も楽しい経験でした。鬼は住ん 主任 でいなかったので、次はもう少し先の山頂まで。景色も綺麗、皆さんも登られてはいかがですか。



しゃぼん玉ショー 🦻

真を撮ったり、それでも泣き止まず、泣きながら必死に逃げる子や 「泣き虫鬼」「やんちゃ鬼」「災いや病気」

節分日は朝から子どもたちが落ち着きません。それは鬼が

来ることを知っているからです。保育者が見ても怖い顔の鬼*毎年男

性が扮しているので迫力満点!声を聞いただけで怖くなります。「先

生が鬼になっとるんや~。」と疑う子もいますが、なぜ男の声???

しかし、保育園の鬼はやさしい鬼です。握手をしたり、一緒に写

園長